

PELITA

Sambangki Kodim 1310/Bitung, Tim Was Post Audit Itdam XIII/Merdeka Lakukan Ini

Abdul Halik Harun - BITUNG.PELITA.WEB.ID

Apr 13, 2023 - 21:30



Ketua Tim Eas Post Sudit Itdam XIII/Mdk Kolonel Arh Jhonly R. Kaligis bersama Dandim 1310 Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi M.Han



BITUNG - Komandan Kodim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., menerima kunjungan kerja Tim Was Post Audit ltdam XIII/Mdk. Kegiatan berlangsung di Ruang Pancasila Makodim 1310/Bitung Jl. Babe Palar Kel. Madidir Unet Kec. Madidir Kota Bitung, Kamis (13/04/2023).

Kunjungan kerja Tim Pengawasan Post Audit ltdam XIII/Mdk di Kodim 1310/Bitung guna mengetahui sejauh mana program kerja yang telah direncanakan dan dilaksanakan sesuai dengan kebijakan yang telah ditentukan agar sesuai dengan arahan dari komando atas, sehingga nantinya apabila ada program kerja yang belum sesuai dengan sasaran, dapat dievaluasi untuk perbaikan di Triwulan berikutnya.

Dalam sambutannya, Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., mengucapkan selamat datang kepada Ketua Tim Was Post Audit ltdam XIII/Mdk dan rombongan di Kodim 1310/Bitung.

"Kami mengharapkan bimbingan dan arahan apabila dalam mempersiapkan dan dalam pembuatan produk yang mungkin ada kekeliruan dalam pembuatan sehingga ada perbaikan dan kedepan tidak terulang kesalahan dalam pembuatan produk maupun pembuatan laporan pertanggung jawaban keuangan," pungkas Dandim.

Taklimat Awal oleh Ketua Tim Kolonel Arh Jhonly R. Kaligis menyampaikan, Pada kesempatan yang baik ini, saya ucapkan terima kasih kepada Dandim 1310/Btg, Kasdim 1310/Btg serta Para Perwira/Bintara Staf atas kehadirannya dalam acara Taklimat Awal.

Disebutkannya, Kegiatan pengawasan merupakan salah satu Fungsi Manajemen yang harus dilaksanakan mulai tahap perencanaan, saat berlangsungnya kegiatan dan setelah kegiatan tersebut selesai, sebagai sarana pengendalian

pimpinan dalam suatu organisasi.

"Tujuan pengawasan adalah mewujudkan ketaatan dan ketertiban terhadap aturan yang berlaku, tercapainya efektifitas, efisiensi dan ekonomis (2K3E) serta mewujudkan good government dan clean government," terang Ketua Tim.

Sasaran Was Post Audit, lanjutnya, adalah program kerja dan anggaran yang telah dilaksanakan, baik dalam bidang kinerja maupun dalam bidang perbendaharaan, melalui pemberian jaminan (Assurance Activities) yang dilakukan APIP untuk menghindari resiko pelaksanaan program kerja dan anggaran tahun lalu di bidang kinerja yang tidak taat dan patuh terhadap aturan, tidak efektif, tidak efisien dan tidak ekonomis serta di bidang perbendaharaan.

"Bilamana ada Program Kerja dan Anggaran yang belum sesuai dengan ketentuan, segera dibenahi dan dilaporkan perbaikannya," jelasnya.

Selanjutnya Tim Was Post Audit melakukan pemeriksaan dan pengecekan produk dilanjutkan evaluasi masing-masing Pos Audit diakhiri Taklimat Akhir dan penyerahan buku temuan sementara Was Post Audit kepada Dandim 1310/Bitung.

Hadir dalam kegiatan, . Tim Auditor Itdam XIII/Mdk :. Letkol Cba Lea. Sumajow, Letkol Inf Beny Lesmana, M.Han, Letkol Inf Tejo Purnanto dan Letkol Inf Abdul Samad

Sementara Kodim 1310/Bitung yang hadir yakni, Pgs. Kasdim 1310/Btg Mayor Chb Mustafa Umboh, Pgs. Pasi Ter Letda Inf Youri Tumembow bersama Anggota Staf, Plh. Pasi Intel Peltu Adri Soleman bersama anggota Staf, Plh. Pasi Ops Serma Rovlie Malore bersama anggota Staf, Plh. Pasi Pers Peltu Dony Pasiowan bersama anggota Staf, dan Batih Log Serma W. Hontong bersama anggota Staf. (Ah)